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Députée de la 6ème circonscription du Bas-Rhin 

Chers habitantes et habitants de la vallée de 
la Bruche, du Piémont et des côteaux de la 
Mossig, 

Comment ne pas débuter cette lettre sans parler 
du projet de loi qui a occupé l’essentiel de nos 
débats parlementaires ce mois-ci, celui de la 
réforme des retraites. En hémicycle comme 
dans les médias, les débats ont été nombreux, 
souvent houleux.  

A mon niveau, je déplore que les groupes 
d’opposition, en jouant la carte de l’obstruction 
aient bloqué le débat et le vote. Cette obstruction 
est d’autant plus astreignante que le groupe 
MoDem n’a pas pu défendre les nombreux 
amendements prévus et permettant une 
meilleure prise en compte de la pénibilité, du 
travail des femmes, du travail des seniors etc. J’ai 
par ailleurs, moi-même porté un amendement 
que vous m’avez suggéré de déposer lors d’une 

réunion publique. Celui d’une augmentation 
légère et progressive de la cotisation de sécurité 
sociale dite «déplafonnée».

Condamnant fermement les propos qui ont 
été tenus dans notre hémicycle et qui vont au-
delà du désaccord sur un sujet qui alimente les 
clivages, je tiens à réitérer mon soutien à tous 
les hommes d’Etat, élus ou citoyens victimes 
d’injures ou de propos blessants.

Notre actualité locale et nationale est aussi 
celle des Ukrainiens, qui combattent depuis un 
an pour la liberté, la démocratie et les valeurs 
qu’elle incarne. J’ai une pensée émue pour les 
victimes de cette tragédie qui dure depuis déjà 
bien trop longtemps.

Je vous souhaite une agréable lecture de cette 
lettre d’information.

Louise Morel 
Votre députée



Avec vous en circonscription
Partage de quelques moments à vos côtés

Visite de la commune de 
Dahlenheim

Le 2 février, j’ai eu l’immense plaisir de visiter 
la commune de Dahlenheim aux côtés de 
Monsieur le maire et d’une partie de son 
équipe municipale. L’occasion d’échanger 
sur les projets prévus par la commune en 
2023 et de rencontrer les acteurs du terrain. A 
l’exemple de la famille Heckmann, qui depuis 
plusieurs générations fait partie des visages 
du monde viticole de ce beau village situé à 
proximité immédiate de la route des vins. Un 
grand merci pour l’accueil chaleureux des 
dahlenheimois !
 
Au concert Chœur d’Hommes à 
Molsheim 

Le 11 février, j’ai assisté au magnifique concert 
tenu par le « Chœur d’Hommes », la plus 
ancienne association de Molsheim créée en 
1856. Les choristes ont animé la soirée avec 
de merveilleux airs tels que « la la land » , « un 
homme debout » ou encore « D’letschde » sur un 
air plus alsacien. Ce fut également un moment 
privilégié d’échanges avec les chanteurs et 
leurs proches présents.

Visite de l’entreprise HORUS  
Dans le cadre de mon rôle de commissaire 
aux affaires économiques, je me suis rendue, 
le 13 février, au sein de l’entreprise HORUS 
spécialisée dans la fabrication de robinetterie 
haut de gamme. L’occasion d’échanger avec 
son Directeur Général, Monsieur François 
Retailleau, et son équipe qui mènent un travail 
impressionnant en répondant aux normes 
qualitatives et environnementales des plus 
exigeantes. HORUS est l’une des entreprises 
françaises qui a su faire face aux défis 
économiques par l’excellence de son travail 
et l’adaptation de son marché. Un bel exemple 
de résilience entrepreneuriale.  

A l’Assemblée Générale du Souvenir 
Français 
A Schirmeck, le samedi 18 février, j’ai été 
ravie de participer à l‘Assemblée Générale du 
Souvenir Français. Une association reconnu 
d’utilité publique depuis 1906, qui mène 
depuis plusieurs dizaines d’années des actions 
ô combien essentielles pour notre pays. Ce 
fut l’occasion de féliciter les membres de 
l’association pour leur travail de mémoire mais 
également d’annoncer l’engagement pris par 
le Ministre de l‘Éducation Nationale en faveur 
d‘un meilleur enseignement de l‘Histoire des 
Incorporés de force auprès de nos élèves.

Accueil de stagiaires au sein mon 
équipe
J’accueille régulièrement des stagiaires 
au sein de mon équipe à Paris comme en 
circonscription. Pendant le mois de février, 
Tiffany et Léo ont rejoint mon équipe en 
circonscription dans le cadre de leur cursus 
scolaires. L’occasion pour eux de participer 
notamment à l’élaboration des notes, à 
l’organisation d’évènements et à participer à 
plusieurs rdv. Ils ont ainsi pu bénéficier d’une 
immersion professionnelle qui leur a permis 
de découvrir le quotidien des collaborateurs 
parlementaires et de se familiariser avec la 
fonction de Députée. Tous mes vœux de 
succès dans la suite de leurs parcours !



Pour porter votre voix à l’Assemblée nationale

Préserver notre système de 
retraites

A l’Assemblée Nationale, dans le cadre du débat 
sur les retraites, j’ai défendu en hémicycle 
un amendement qui proposait d’augmenter 
légèrement les cotisations de sécurité sociale 
dite « déplafonnées » afin d’apporter une 
solution concrète au sujet du financement 
de notre régime par répartition. Même si 
l’amendement n’a pas été adopté, il a permis un 
échange sur ce sujet important.

Rapport sur les pellets de bois
Nous présenterons prochainement un rapport 
sur les pellets de bois, écrit aux côtés de 
mon collègue du groupe Démocrate le député 
Laurent Croizier. Suite à la crise des prix de 
l’énergie et l’augmentation du recours au bois, 
l’année 2022 a connu une forte hausse du prix 
des pellets, affectant de nombreux habitants de 
la circonscription. Nous avons donc interrogé 
les acteurs du secteur du bois et écrit ce 
rapport qui permettra de faire la lumière sur 
les causes de cette inflation et de faire des 
propositions concrètes pour éviter que cela ne 
se produise à nouveau.

Protéger les plus jeunes contre les 
arnaques
Le 1er février en commission des affaires 
économiques, nous avons évoqué le sujet 
des « influenceurs » sur les réseaux sociaux. 
Certains « influenceurs » sont rémunérés par 
des marques pour des vidéos postées sur leurs 
réseaux sociaux mais parfois cela entraîne 
des abus par des promotions de paris sportifs 
auprès de mineurs, par la promotion d’actes 
de chirurgie…etc. Ces activités échappent 

souvent à un cadre législatif clair et mènent 
souvent à des abus. J’ai souligné la nécessité 
d’aller plus loin sur ces sujets afin de protéger 
les plus jeunes et me réjouis de l’arrivée de ce 
texte dans notre hémicycle prochainement.
 
En Commission des affaires 
européennes
Dans le cadre de la commission des affaires 
européennes du 8 février, j’ai interrogé 
le Directeur général de l’ESA, l’Agence 
spatiale européenne. L’ESA est une réussite 
européenne dont nous sommes fiers, avec les 
lanceurs Ariane ou l’équivalent du GPS Galileo. 
J’ai souligné l’importance d’une Europe à la 
pointe dans la compétition spatiale. De même, 
j’ai évoqué la nécessaire bonne gestion des 
débris spatiaux afin de limiter les incidents.

Porte-parole sur le nucléaire

Je suis fière de vous annoncer que j’ai été 
désignée porte-parole du groupe Démocrate 
sur le Projet de loi relatif à l’accélération 
des procédures liées à la construction 
de nouvelles installations nucléaires à 
proximité de sites nucléaires existants et au 
fonctionnement des installations existantes. 
Dans ce cadre, j’ai visité, ce 28 février, la 
centrale nucléaire de Civaux et je serai 
amenée à prendre une part active à ces débats 
en commission comme en hémicycle ces 
prochaines semaines.



Pour vous inscrire à ma lettre 
d’information, contactez- nous à :

Retrouvez l’ensemble de mon actualité sur :

SCANNEZ MOI

@louisemorel.députée

@louisemorel2022 

@LouiseMorel67

louisemorel.fr

louise.morel@assemblee-nationale.fr

Ne pas jeter sur la voie publique

Je vous convie à deux évènements 
qui auront lieu prochainement.

Convention citoyenne sur la santé La Porte-Ouverte Parlementaire

Le salon d’agriculture s’invite dans la cour d’honneur de l’Assemblée nationale !

(Le lieu vous sera ultérieurement communiqué)

Prévue le 24 mars. 
Cet évènement est un débat public qui 
répond à une promesse de campagne. 
Celle de mettre en place un “laboratoire 
d’idées” à l’échelle locale. 

Un après-midi “Porte-Ouverte” est prévu le 
samedi 1er avril de 14h00 à 18h00 à la 
Permanence parlementaire, au 3 Rue de 
la Divinale à Obernai


